

町長就任あいさつ



安全・安心な、人に優しいまちをめざして

笠松町長 広江 正明

このたびの町長選挙におきまして、無投票当選により引き続き4期目の町政を担わせていただくことになりました。これまで職務を遂

行させていただくことができたのも町民の皆様のご理解とご協力があったからこそと改めて感謝申し上げますとともに、今後もより一層、皆様の声に耳を傾け政策に反映させていく所存でございます。

さて、町では現在、「笠松町第5次総合計画」の理念である「“個性”を活かし、“調和”を大切にしたまちづくり」の実現に向け、町民の皆様の日線に立って様々な施策に取りかかっております。

第1には、「安全・安心なまちづくり」のために、名鉄笠松駅周辺の交通バリアフリー化事業の完成や、学校や保育所をはじめとした公共施設の耐震化および延命化事業により、町民の皆様が安心できる住みやすいまちとなるよう尽力いたしますとともに、公共建築物にかかるコスト縮減をめざします。

第2には、「魅力あるまちづくり」に向けたリバーサイドタウンかさまつ計画に基づくサイクリングロー

ド整備事業の推進や、みなと公園Eボート大会を定期的で開催するなど、木曾川周辺を活用した地域交流の場を積極的に設けることで、町民の皆様の健康増進および協働の輪の拡大を促進いたします。

このほかにも、これまで以上に活気あふれるまちとなるよう歴史や文化を大切にし、かつ新しいことにも挑戦していく気持ちを持ち続けて、「地域福祉の向上」「教育環境の充実」などの各種施策に重点を置いた事業を、精選して行ってまいります。また、次期ごみ焼却場建設事業についても、構成団体として最善の方向に向けて検討・協議を積極的に進めてまいります。

さらには「人に優しいまち」を目指し、生活環境の向上による優しさに加え、おもてなしの心や道徳的な心を重視した魅力あふれるまちとなるよう、皆様とともにまちづくりを行っていきたいと考えております。

町民の皆様のご幸せと笠松町のさらなる発展のため、全力を尽くす所存でございますので、これまで同様のご理解と一層のご協力をお願い申し上げます。

厚生労働大臣特別表彰

田島 静さん

田島静さん（無動寺）が、民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣特別表彰を受賞され、広江町長より6月14日、伝達されました。

田島さんは、長年にわたり委員として、住民の立場に立って生活相談や助言を積極的に行われるなど、業務に献身的に勤められ、地域福祉の発展に大きく寄与されました。

羽島郡町村議会議員総会

第55回羽島郡町村議会議員総会が6月3日、役場大会議室で開催されました。

当日は、郡内の町議会議員をはじめ、来賓の田中勝士県議会議員、後藤弘之岐阜振興局長、郡内の町長ら約30人が出席されました。

総会の席上、町議会議員として多年にわたり地方自治の発展に貢献された議員に対し、伊藤功羽島郡町村議会議長会会長から自治功労者表彰が行われ、当町から岡田文雄議員（議員在職16年以上）が表彰されました。

その後、山本耕岐阜新聞社編集局長による「震災・原発をめぐって」と題した講演があり、被災地復興や福島原発処理など震災をめぐるとの論点を報道記者からの視点で話されました。



総会であいさつをする伊藤郡町村議会議長会会長